

# 大阪城

2024  
9/5  
(木)  
14480  
号

金澤湾  
西成分会

2x4  
6647-  
4947

先週は台風10号のやっつりのろのろに心もきびつり  
回されましたが、9月に入り、暑さの中にも、

秋のかがおりが漂いはじめました。秋とともに、

「たなかレコンサート」が三角公園にやってきました。

★9月11日(水)午後6時15分～7時30分

淀川工科高校吹奏楽部の比呂さんが

元気な若いエネルギーは、生の演奏をやって  
くれます。ぜひ、三角公園に行つて、時間だけの  
生の音楽のひとときをぜひして下さい。

よろしくお願ひします。

※雨の時は、9月12日(木)に順延です。

自然の方は、あと4ヶ月、秋を冬として、年末まで  
見わたせような時点に流れてきています。が、

人間社会の方は、時代の節目をつくるような、

大きな転換点のような状況が生まれてきています。

近かばの風早系でも、大國町の玉出が店を止め、

花園町の20年以上続いたマクドナルドは店を止め、

9月中旬より、少し近くで、車で往けるドライブスルーを

つけた新店に変わったといひます。政治では、自民党の

トップも、VXには変わったといひ、個人の変化をツカサカね、

つながりながら、社会と時代は新しい谷に流れこんで行き、  
VXに見えます。

第40回

# たそがれコンサートを開催します！

9月11日(水)

時間：午後6時15分～午後7時30分

雨天時は9月12日(木)に順延

場所：萩之茶屋南公園(通称：三角公園)

今年も淀川工科高校吹奏楽部のみなさんが、労働者のみなさんとともに音楽を楽しむために来られます。この日のために練習に励んでおられるそうです。夕暮れのひと時を心安らぐ音楽で楽しみませんか。(西成労働福祉センター)



台風10号日本列島にへばり付いたような動きで、広範囲にわたって甚大な被害をもたらしました。残暑はまだまだ厳しいですが、秋の訪れを知らせる行事がもたれます。9月11日朝10時より阿倍野斎場にて大阪市無縁物故者慰霊祭がもたれます。